

InternationalMedia

16 Tahun
InternationalMedia
3 Juli 2006 - 3 Juli 2022

SELASA 2 AGUSTUS 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PERINGATAN HUT KE-51 ASABRI

Menteri Pertahanan Prabowo Subianto (kedua kanan) bersama Menteri BUMN Erick Thohir (kedua kiri), Direktur Utama ASABRI Wahyu Suparyono (kiri) dan Komisaris Utama Farw Djemy Francis (kanan) bertepuk tangan saat seremonial peringatan HUT Ke-51 ASABRI di Jakarta, Senin (1/8). Dalam peringatan bertema "Transformasi, Sinergi, dan Inovasi Wujudkan Layanan Prima" tersebut dilakukan juga peresmian program autentikasi digital yakni sistem yang dilakukan oleh ASABRI untuk mendata penerima pensiun yang masih berhak mendapatkan jaminan pensiun.

MESKI ADA KETIDAKPASTIAN GLOBAL

Sri Mulyani Pastikan Pertumbuhan Ekonomi RI Terus Berlanjut

Di triwulan II 2022 diproyeksikan mencatat surplus dan lebih tinggi dibandingkan capaian triwulan I, hal ini terutama didukung oleh kenaikan surplus neraca perdagangan terutama akibat tingginya harga komoditas global yang merupakan barang-barang ekspor Indonesia.

JAKARTA (IM) - Menteri Keuangan, Sri Mulyani Indrawati menyampaikan, pertumbuhan

ekonomi Indonesia tahun 2022 masih akan berlanjut. Pertumbuhan tersebut ditopang oleh me-

ningkatnya konsumsi dan investasi serta kinerja ekspor.

Untuk berbagai indikator pada Juni 2022 juga tercatat tetap baik, seperti Indeks Penjual Real (IPR) tumbuh 15,4 persen (yoy), kinerja sektor manufaktur tetap positif tercermin dari MPI yang masih ekspansif.

"Konsumsi listrik terutama industri maupun bisnis juga tumbuh positif dan kuatnya indeks keyakinan konsumen meningkat 128,2 dari posisi Maret yang lalu

di 111,0 hal ini menunjukkan bahwa masyarakat memiliki optimis terhadap prospek pemulihan ekonomi," ujar Sri Mulyani, saat konferensi pers, Senin (1/8).

Kemudian dari sisi kinerja neraca pembayaran Indonesia masih diperkirakan tetap kuat di tengah tekanan terjadinya arus keluar modal.

"Di triwulan II 2022 diproyeksikan mencatat surplus dan lebih tinggi dibandingkan capaian triwulan I, hal ini terutama

didukung oleh kenaikan surplus neraca perdagangan terutama akibat tingginya harga komoditas global yang merupakan barang-barang ekspor Indonesia," terang Menkeu.

Sementara itu, pertumbuhan ekonomi global diperkirakan rendah serta meningkatnya risiko stagflasi dan ketidakpastian global. Tekanan inflasi yang semakin tinggi diakibatkan dengan harga

► Bersambung ke hal 11

AHLI HUKUM HERAN KOK DAPAT PERLUKUAN ISTIMEWA?

Sudah Ngaku Menembak Brigadir J, Bharada E Malah Dikawal Perwira

JAKARTA (IM) - Ahli hukum tata negara Refly Harun kembali mempertanyakan kasus Brigadir J yang sampai saat ini masih menjadi misteri.

Refly Harun menyoroti sosok Bharada Richard Eliezer alias Bharada atau Bhayangkara Dua dalam kasus penembakan Nopryansah Yosua Hutabarat alias Brigadir J.

Ahli hukum itu heran lantaran Bharada E yang sudah ngaku menembak Brigadir J, tapi malah mendapat perlakuan istimewa dengan dikawal oleh perwira Polri.

Refly Harun juga heran mengapa polisi berpangkat rendah mendapat perlakuan istimewa

seperti itu. Hal ini diungkapkan lewat kanal YouTube miliknya Refly Harun Official.

"Temuan hasil autopsi kedua dia ditembak dari belakang kepala bagian atas tembus ke hidung. Apakah Bharada E yang menembak? tapi yang jadi persoalan adalah perlakuan istimewa ke Bharada E," katanya, dikutip pada Senin (1/8).

Lebih lanjut, Refly Harun lalu memaparkan bahwa pangkat Bharada atau Bhayangkara Dua di Polri adalah pangkat paling bawah.

Lantas jadi pertanyaan soal mengapa Bharada E bisa dikawal

► Bersambung ke hal 11

Mafia Tanah Palsukan PTSL di Bogor Dibongkar, Oknum BPN Ditangkap

BOGOR (IM) - Satgas Anti-mafia Tanah membongkar kasus mafia tanah di Kabupaten Bogor, Jawa Barat. Dari 6 pelaku yang ditangkap, salah satunya merupakan

ASN dari Badan Pertanahan Nasional (BPN) Kabupaten Bogor.

Kapolres Bogor, AKBP Iman Imanuddin menjelaskan para pelaku melakukan pemalsuan

dalam penerbitan sertifikat program pendaftaran tanah sistematis lengkap (PTSL). "Kami

► Bersambung ke hal 11

Positif Covid di RI Tambah 3.696, DKI Sumbang 1.486 Kasus

JAKARTA (IM) - Kasus harian Covid-19 per Senin (1/8) bertambah sebanyak 3.696 kasus. Tambahan tersebut membuat total kasus positif Covid sejak awal

pandemi mencapai 6.210.794 kasus.

Satgas Covid-19 turut mencatat sebanyak 11 pasien meninggal dunia hari ini, membuat total

angka kematian sebanyak 157.004 orang.

Sementara itu, total pasien

► Bersambung ke hal 11

Pelarian Bupati Mamberamo Tengah Diduga Dibantu Dandim Jayawijaya

JAKARTA (IM) - Bupati Mamberamo Tengah, Ricky Ham Pagawak yang merupakan tersangka KPK saat ini masih menjadi buronan. Pelarian Ricky itu diduga dibantu sejumlah pihak termasuk oknum dari TNI.

Salah seorang sumber menyebutkan bila oknum itu adalah Dandim 1702/Jayawijaya Letkol CPN Athenius Murib. KPK pun telah menyurati Kepala Staf Angkatan Darat (KSAD) berkaitan dengan hal itu.

"Saat ini kami juga telah berkoordinasi dengan Kepala

Staf Angkatan Darat TNI untuk bantuan menghadapkan anggotanya terkait permintaan keterangan oleh Tim Penyidik KPK," kata Plt Juru Bicara KPK, Ali Fikri di lobi Gedung KPK, Senin (1/8).

"Surat juga sudah kami kirimkan ke pihak TNI," lanjut Ali.

Ali menyebut koordinasi antara KPK dan TNI itu merupakan bentuk sinergitas aparat penegak hukum. Dia berharap dengan adanya koordinasi itu, kepastian hukum dapat segera

► Bersambung ke hal 11



RILIS KOMITE STABILITAS SISTEM KEUANGAN

Menteri Keuangan Sri Mulyani (kedua kiri) bersama Gubernur Bank Indonesia Perry Warjiyo (kedua kanan), Ketua Dewan Komisiner Otoritas Jasa Keuangan (OJK) Mahendra Siregar (kiri), Ketua Dewan Komisiner Lembaga Penjamin Simpanan (LPS) Purbaya Yudhi Sadewa (kanan) memberikan keterangan pers terkait hasil rapat berkala KSSK tahun 2022 di Kementerian Keuangan, Jakarta, Senin (1/8). Dalam keterangan persnya, Komite Stabilitas Sistem Keuangan (KSSK) menyatakan stabilitas sistem keuangan Indonesia berada dalam kondisi terjaga di tengah tekanan perekonomian global yang meningkat, namun KSSK juga mewaspadaai sejumlah risiko dari perekonomian global yang dapat berdampak pada sistem keuangan dan ekonomi di dalam negeri.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Kembali ke Tanah Kelahiran Buddha dan Menyebarkan Semangat Mahayana (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus
Masker Sehari-hari
Daily Mask
3Ply Masker
SURGICAL GRADE
BFE ≥ 98%
*Desain Masker terdaftar
Tali lebih lebar
Nyaman dipakai sehari-hari

ASALTAU!
Nestapa Pekerja WNI di Kamboja, Paspur Dibakar hingga Disetrum



SEORANG warga negara Indonesia yang sempat menjadi korban lowongan kerja palsu di Kamboja berkesempatan menceritakan berbagai siksa yang dilalui di sana.

"Memang di sana banyak rata-rata pekerjaannya orang Indonesia, dijanjikan dengan gaji luar biasa, namun hasilnya nol," kata Rio (bukan nama sebenarnya), dalam konferensi pers virtual berjudul 'Darurat PMI di Kamboja'

► Bersambung ke hal 11

Temuan Baru Implan Tulang Pinggul Lokal Masyarakat Indonesia



CIVITAS akademika Institut Teknologi Sepuluh Nopember (ITS) menciptakan teknologi yang berguna bagi kemajuan bangsa.

Kali ini, dosen dari Departemen Teknik Mesin ITS Fahmi Mubarak bersama RSUD Dr Soetomo Surabaya menciptakan implan Total Hip Arthroplasty (THA) lokal yang disesuaikan dengan ukuran tulang pinggul masyarakat Indonesia. THA merupakan operasi yang

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	1.940,00	1.855,00
SGD	10.907,00	10.678,00
AUD	10.553,00	10.343,00
EUR	15.409,00	15.174,00
USD	15.000,00	14.750,00
GBP	18.337,00	18.077,00

Senin 1 Agustus 2022 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>